



NICOLÁS TAMBA

SE ANOTA PARA EL 2024

## Enrique de la Madrid promete volver al México de instituciones y crecer

**LA COINCIDENCIA ES LA DEMOCRACIA.** Garantiza que de llegar a la Presidencia regresará el "milagro mexicano". Llama al gobierno de AMLO "autoritario y dictatorial".

Luego de su registro formal como aspirante a la candidatura presidencial de la oposición para 2024, el priista Enrique de la Madrid ofreció "volver al México de las instituciones creadas y del crecimiento económico".

Desde la sede nacional del PRI, aseguró que "sí es posible un México mucho mejor que el que hoy tenemos" y garantizó que de llegar a la Presidencia "vamos a volver hacer el milagro mexicano—aquél periodo del desarrollo estabilizador, con una política fiscal y de estabilización monetaria que se presentó de 1954 a 1970—y a crecer al 6 por ciento".

Contrario a las renuncias de priistas y que declinaron participar en esta competencia presidencial, De la Madrid—exsecretario de Turismo y ex director general de Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) en el gobierno de Enrique Peña Nieto—se dijo "orgullosamente

SE REGISTRA

# De la Madrid, por "volver al México de las instituciones y el crecimiento"



NICOLÁS TAMBA

**Listo.** Enrique de la Madrid, ayer, al registrarse en el proceso opositor.

### ANÉCDOTA.

De la Madrid dijo: "Yo sabía que, siendo hijo de un presidente, la única oportunidad de hacer esto sería desde la oposición".

*"Sí es posible un México mucho mejor. Vamos a volver a hacer el milagro mexicano"*

**ENRIQUE DE LA MADRID**  
Aspirante a la candidatura presidencial

priista" y en este partido "me siento en mi casa, me siento en familia".

"El PRI que yo conozco es el que nos ayudó a pasar de los caudillos a las instituciones, a entregar el poder de manera pacífica y a permitir la alternancia", subrayó.

Sobre el frente político de la oposición con el PAN y el PRD, comentó que "antes la competencia era con quienes teníamos diferencias, pero ahora hay muchas coincidencias".

Al acudir también a la sede del PAN, De la Madrid entregó al líder nacional panista, Marko Cortés, su notificación de registro en el proceso. Allí, citó a Manuel Clouthier y Manuel Gómez Morín, este



| PERIÓDICO            | PAGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|----------------------|--------|------------|-------------|
| <b>EL FINANCIERO</b> | 1,31   | 06/07/2023 | LEGISLATIVO |

último fundador del partido blanquiazul, cuyas ideas, dijo, siguen siendo vigentes, porque “el gobierno autoritario y dictatorial” de López Obrador lo que busca es “quebrarnos” el alma y la dignidad.

“Y no nos vamos a dejar, y por eso, como decía Gómez Morín, ‘hay que mover las almas’. Y la otra, que también es muy oportuna, ‘sólo está derrotado aquel que ha dejado de luchar’: Manuel Clouthier”, añadió.

Cortés le pidió aceptar el resultado: “La convocatoria es a la unidad. Hacer un proceso de ideas, de contraste positivo de perfiles de visiones y al final, aceptar el resultado”.

En la sede del PRD ofreció hacer “un gobierno de verdad cercano a la gente, a los más pobres” y buscar “un sector empresarial más social, que no sean las utilidades su objetivo, sino entregar el mejor producto y al mejor precio a la gente”.

—Eduardo Ortega y Victor Chávez